



【第78回卒業式終了】

3月16日(日)、本校の卒業式でした。生憎の雨天ではありましたが、学校運営協議会委員、PTA役員の皆様を来賓に予定通り実施しました。卒業証書授与では、一人一人に手渡しましたが、氏名点呼にそれぞれ大きな返事をして、皆、晴れやかな表情でした。式辞で、校長からは、「一度しかない人生、多くの教えを受けながら、最後は自分の決断で人生を切り開いてほしい。」と話をしました。また、卒業生代表答辞で清田琴羽さんからは、3年間の思い出とともに、友人、先生方、家族への感謝の気持ちが述べられました。最後の卒業式での歌では、3年生らしい素晴らしいハーモニーを聞かせてくれました。

卒業生にとっては、義務教育を終えよいよ、それぞれの道への旅立ちです。土々呂中生としての誇りを胸に、活躍を期待したいものです。



そして…

【令和6年度修了の日】

3月26日(水)が、本年度最後となる、修了の日でした、朝から大清掃に始まり、修了式、学年集会、学級活動で本年度を終えました。修了式では、各学年から今年度の抱負と、次年度に向けての力強い決意が述べられた後、校長から、「様々な経験が、自身の成長につながる、次年度も一つ一つにしっかりと取り組もう。」、「自他の命を大切にする言動を心がけよう。」の二点を述べました。新学期は、4月7日(月)がスタートです。上学年として新たな決意に満ちた表情に会えることを楽しみにしています。

【次年度について】

先日の文書でもお知らせしましたが、令和7年度の学校行事につきまして、いくつか大きな変更をさせていただく予定です。

主なものとして、

- 4月の参観日を、4月25日(金)に実施します。例年、同時に実施していたPTA総会は、対面形式での実施から、事前に資料を配付して、賛否をアンケート形式での集計により、後日、結果を紙上で報告する形式に変更します。詳細は追って、ご案内いたします。
- 体育大会を、これまで日曜開催から、5月16日(金)に開催します。
- PTAバザーを、これまでの日曜開催から、土曜開催に変更します。

(前日金曜日夕に準備)

今後も、PTA会員の皆様にとっても、取り組みやすいよう、行事等の見直しを図っていきたいと思っています。皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

【学校評価について】

生徒、保護者、教職員からのアンケートをもとに、本年度の土々呂中学校学校評価がまとまり、3月16日に実施した学校運営協議会にて承認されましたので、報告します。

なお、具体的な評価結果につきましては、今後、本校ホームページに掲載の予定ですのでご覧ください。

令和6年度も、学校行事等で皆様にはご協力をいただき、大変ありがたく思っております。本年度は、昨年、今年早々に、二度の大きな地震が宮崎で発生し、改めて命を守る意識を高くもたねば、という思いが強まる一年でもありました。

そのような意味でも、生徒にとって安全安心な学校づくりに努めて参ります。

次年度もよろしくお願ひいたします。